
※「きゅうしょくだより」に学校給食週間について 詳しく載っています。

全国学校給食週間に合わせて『給食で秋田の食を味わう機会』として、秋田県の郷土料理や秋

田県産、由利本荘市産の食材を使った給食が提供されました。

地元大内の食材も登場しています。２４日のご飯は、五平農園のコシヒカリ、２７日「雪下キ

ャベツの炒め物」はあぐり大内の雪下キャベツが使用されました。どちらもとてもおいしくいた

だきました。また、２８日は「秋田由利牛のすきやき」。牛肉は、「秋田由利牛」を使用していま

す。これは、秋田由利牛振興協議会様より提供していただいたもので、当日は「ゆりべこちゃん」

が大内小学校に来てくれました。郷土の食文化を知る大切な機会となった「全国学校給食週間」

でした。おいしい給食にみんな大満足です。

【教育目標】自ら考え 判断し 明日を創る子どもの育成

由利本荘市立大内小学校 校長室から
令和７年１月２９日 Ｎｏ．３１

E-mail ouchi-es@edu.city.yurihonjo.akita.jp
http://www.city.yurihonjo.lg.jp/edu/ouchi-es/index.html
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全国学校給食週間 1／24～30

ごはん

厚焼き玉子

とんぶり和え

秋田由利牛のすきやき

質問タイム

ゆりべこちゃんは何歳ですか。

ゆりべこちゃんは何を食べてい

ますか。

ゆりべこちゃんが来ました！！



１月２１日（火）上川大内地区・下川大内地区の民生児童委員のみなさんの学校訪問がありま

した。学校運営についての説明や情報交換、授業の様子を見ていただきました。子どもたちが、

学習に真剣に取り組んでいる様子をご覧になり感心しておりました。地域のみなさんから温かく

見守っていただいていることに感謝申し上げます。

１月１７日（木）の大内地区 PTA 連合会「教育環境協議会」で、保護者の
皆様から寄せられた市への要望について、次のような回答がありました。

○朴沢グラウンドから中田代郵便局へ行く通路の一部に水があふれているところがあり、通学路でもあるので

早急に対応してほしい。

→業者に対策の施工を依頼、１月１０日に完成しました。

○学校の敷地を囲むフェンスの外にある木々が伸びて、校地内に入ってきているため、強風時に木々が折れて

危険。枝の伐採をしてほしい。

→１０月に現地調査をし、樹木が休眠する冬季に枝を伐採します。１２月１６日より実施し終了しました。

○グラウンドのさつきの手入れ、桜の手入れ、草の除草などについて

→剪定や除草については、花木や樹木の適期に作業を実施し、環境美化に努めていく。危険が想定される場

合は、学校側と検討してまいります。

民生児童委員訪問 1／21

第３３回高橋宏幸賞感想文・童話画コンクール
＜レインボー賞＞
２年 佐々木 ＊ 佐々木 ＊＊＊

＜入 選＞
２年 伊藤 ＊＊＊ 加藤 ＊＊ 齊藤 ＊＊

３年 齊藤 ＊

冬休み中に展示会が行われた第６５

回秋田県児童生徒美術展平面作品の部

に出品していた３年遠藤 ＊＊さんの

作品が「話題作」に選ばれました。

令和７年度東北造形教育研究大会秋田

県大会において会場内に展示され、東

北各県の教育関係者にご覧いただくこ

ととなってます。

市への要望について


